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                            Protokoll des      

Ordentlichen Verbandsjugendtages 
Samstag, den 20. August 2020 

 

 

Sportschule Wedau, „Konferenzraum“, Friedrich-Alfred-Allee 10, 47055 
Duisburg 

 
Beginn: 10:10 Uhr  
Ende:  13:20 Uhr 
 

 

Teilnehmer:  siehe Teilnehmerliste 

 
TOP 1  Begrüßung 
Petra Münstermann, komm. Vizepräsidentin Jugend, begrüßt die Versammlung und eröffnet 
den ordentlichen Verbandsjugendtag um 10.10 Uhr.  
Der Verbandsjugendtag wurde satzungsgemäß einberufen und ist beschlussfähig. Sie 
entschuldigt die Abwesenheit von Manfred Rieder und Dr. Dietmar Alf und begrüßt den 
Ehrenpräsidenten Walther Lonnes, den Präsidenten Dr. Michael Timm und den 
Vizepräsidenten Kommunikation Markus Rüsing. 
Sie gedenkt der verstorbenen Geschäftsstellenmitarbeiterin Hanna Röhrs mit einer 
Gedenkminute. 
 
 
TOP 2 Beschlussfassung der Tagesordnung 
Die Versammlung erklärt einstimmig ihr Einverständnis  

 den verspätet eingegangenen Antrag des WHV-Präsidiums „Antrag auf Änderung von 
§5, Abs. 3 der Jugendordnung des WHV“ zu behandeln.  

 die Verschiebung von TOP 8 „Anträge“ vor TOP 5 „Entlastung des Jugendvorstandes 
und Jugendausschusses“. 

 
 
TOP 3 Prüfen der Vollmachten, Feststellung der Stimmzahlen 
Vertreten sind 28 von 84 Vereinen mit  

275 Stimmen der Vereine von möglichen 524 
    7  Stimmen des Jugend Vorstandes von möglichen 11 

womit zum Zeitpunkt der Feststellung 282 von möglichen 535 Stimmen vertreten sind. 
 
 
TOP 4  Berichte des Verbandsjugendvorstandes 
Petra Münstermann verweist auf die veröffentlichten Berichte und ergänzt ihren Bericht mit 
der Vorstellung von Gero Leichenich, seit dem 15.8. neuer Landestrainer im WHV und dem 
seit März zuständigen Mitarbeiter für das Passwesen, Ben Falter.  
Sie weist auf die Wichtigkeit der Staffelleiter hin und appelliert an die Vereinsvertreter, sie 
bei der Suche nach interessierten und motivierten Mitarbeitern zu unterstützen.  
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Der Ergebnisdienst wurde vor 25 Jahren ins Leben gerufen, ein herzliches Dankeschön an 
Gudrun Stry.  
Ein besonderer Dank geht an: 

 die Präventionsbeauftragte Roswitha Hübscher, die im Hintergrund wirkt und für 
Fragen zur Verfügung steht.  

 Gregor Küpper, der seit vielen Jahren die Jugendschiedsrichteransetzungen 
vornimmt. Sie verbindet ihren Dank mit dem Hinweis auf die mangelnde Zahl an 
Schiedsrichtern. 

 die Vereine für ihre Unterstützung, u.a. für die Zurverfügungstellung von Platz- und 
Hallenkapazitäten. 

 Kay Milner, mit einem Präsent, für die engagierte Unterstützung im vergangenen 
Jahr. 

 Thomas Hecker, mit einem Präsent, für die hervorragende Zusammenarbeit im ZA-
Jugend. 
 

 
TOP 8 Beschlussfassung über Anträge 

 WHV-Präsidium „Antrag auf Änderung von §5, Abs. 3 der Jugendordnung des WHV“ 
Der Antrag wird einstimmig angenommen. 

 WHV-Jugendausschuss „Antrag auf Änderung der Jugendordnung (JO) des WHV“ 
Der Antrag wird einstimmig angenommen. 

 WHV-Jugendausschuss „Antrag auf Änderung der Jugendspielordnung (JSPO) des 
WHV“ (allgemein) 

Der Antrag wird mit 2 Enthaltungen einstimmig angenommen. 

 WHV-Jugendausschuss „Antrag auf Änderung der Jugendspielordnung (JSPO) des 
WHV“ (§4 Abs. 2, ) 

Der Antrag wird mit 182 Ja- und 100 Nein-Stimmen mehrheitlich angenommen. 

 Antrag TuS Iserlohn „Antrag auf Ergänzung §21 der Jugendspielordnung des WHV“ 
Der Antrag wird mit 5 Enthaltungen einstimmig angenommen.  
 
 
TOP 5 
Entlastung des Jugendvorstandes und Jugendausschusses 
Walther Lonnes wird als Versammlungsleiter vorgeschlagen. 
Er würdigt die geleistete Arbeit des Jugendvorstandes, insbesondere von Petra 
Münstermann und dem Jugendausschuss. 
 
Der Jugendvorstand wird einstimmig entlastet. 
 
Ben Göntgen wird nach 17 Jahren ehrenamtlicher Tätigkeit im SRA-Jugend mit einer 
Laudatio von Andreas Knechten und einem Präsent verabschiedet. 
Gregor Küpper wird für sein ehrenamtliches Engagement, insbesondere bei den 
Schiedsrichteransetzungen, ebenfalls mit einem Präsent verabschiedet.  
 
 
TOP 6 Wahlen 
W. Lonnes schlägt Petra Münstermann als Vizepräsidentin Jugend vor. 
Petra Münstermann wird einstimmig gewählt. 
Weiterhin werden einstimmig gewählt: 

 Jugendsportwart Spielverkehr -- Moritz Zumkeller 
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 Jugendsportwart Leistungssport -- Mirko Stenzel  

 Jugendschiedsrichterreferent -- Hendrik Völker (in Abwesenheit) 

 Jugendsprecherin -- Seraphine Legér 
 
Der Schulhockeyreferent Peter Rak wird einstimmig in seinem Amt bestätigt. 
 
Peter Rak weist auf die geplanten Lehrerfortbildungen am 14.09. im Gladbacher HTC und am 
07.10. im RTHC Leverkusen hin. 
 
 
TOP 7 Verabschiedung des Haushaltsplans  
Michael Timm stellt den Jahresabschluss 2019 und den Haushaltsplan 2020 vor. Er bedankt 
sich in diesem Zusammenhang bei Manfred Rieder für seine 25jährige ehrenamtliche 
Tätigkeit als Vizepräsident Finanzen im Westdeutschen Hockey-Verband.   
 
Der Haushalt 2020 wird einstimmig verabschiedet. 
 
 
TOP 9  DHB - Bundesjugendtag 
Der DHB-Bundesjugendrat hat als Videokonferenz stattgefunden. Petra Münstermann 
betont, dass die WHV-Vertreter für sämtliche Spielformen zur Durchführung einer 
Deutschen Meisterschaft gestimmt haben. 
Das, als Ersatz für die DM, geplante Abschlussturnier soll am ersten Novemberwochenende 
stattfinden. Details werden in der nächsten Videokonferenz am 29.08. besprochen, ebenso 
die anstehende Hallensaison. 
 
Die angedachte Saisonverlegung der Jugend wird auf dem DHB-Bundesjugendtag 2021 
diskutiert. Entsprechende Informationen werden den Vereinen vorab zugestellt. Eine 
Abstimmung für oder gegen eine Saisonverlegung erfolgt auf dem Verbandsjugendtag. 
 

 

TOP 10 Verschiedenes 

 Die Vereine TV Jahn Hiesfeld, Eintracht Dortmund, GFC Düren, Buerscher HC, RTHC 
Leverkusen, Kahlenberger HTC, Oberhausener THC und HC RW Velbert haben sich im 
Schiedsrichterbereich über die Maßen hinaus engagiert und werden dafür mit einem 
Bildungsgutschein in Höhe von 150,- € belohnt.  

 Marcus Küppers gibt ein kurzes Statement - eine kurze Saison mit vielen 
Mannschaften, z.B.  wurden in der Altersstufe Mädchen B 44 Mannschaften gemeldet 
- zur Spielsaison Feld 2020. Er weist darauf hin, dass die Corona-Regeln unbedingt 
eingehalten werden müssen. 
Beispielhaft weist er auf den HC Essen hin, der in seinem Einladungsschreiben an 
Gastvereine und Mitglieder auf die Registrierung per QR-Code hinweist. Das Schreiben 
wird auf der WHV-Homepage veröffentlicht.  

 In der Hallensaison 2020/21 ist es erstmalig möglich, eine zweite Mannschaft in der 
Oberliga zu melden. Die notwendigen Voraussetzungen und Bedingungen hierzu 
wurden allen Vereinen mit der Mitteilung Nr. 85 vom 25.5.2020 zugestellt. 

 Der Spielberichtsbogen WHV ER-Halle wurde erstellt und steht als Download zur 
Verfügung. 
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Weitere Corona-Hinweise:  

 Die Vorgaben der Corona-Schutzverordnung (aktuell gültig bis zum 31.08.) sind 
ebenso wie alle eventuellen Sonderregelungen auf kommunaler Ebene zwingend 
einzuhalten. Das beinhaltet auch den Mindestabstand zwischen Trainer/Betreuern 
und Schiedsrichtern! Wir empfehlen die Nachfrage bei den zuständigen 
Gesundheitsämtern, da es kommunale Unterschiede gibt.  

 Der Heimverein ist in der Haftung für die Einhaltung der Corona-Schutzverordnung. 

 Bitte beachten: Schiedsrichter sind KEINE „Corona-Polizei“! 
 

Petra Münstermann bedankt sich bei Allen für die konstruktive Mitarbeit und den 
respektvollen Umgang. Sie schließt die Versammlung um 13:20 Uhr. 
 
 

 

Petra Münstermann   Angelika Abeln 

___________________________         _____________________________ 
Petra Münstermann    Angelika Abeln 
Vizepräsidentin Jugend   Protokollführerin 
 


